

Satuan Pendidikan : SDN 85/IV Kota Jambi
 Kelas / Semester : VI /Genap
 Tema 6 : Menuju Masyarakat Sejahtera
 Sub Tema 3 : Masyarakat Sejahtera, Negara Kuat
 Muatan Terpadu : PPKN, IPS, Bahasa Indonesia
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 4 x 35 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Kegiatan berdiskusi melalui grup *Google Meet* tentang tanggung jawab, siswa dapat menjelaskan tanggung jawab sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari.
2. Kegiatan membaca melalui grup *WhatsApp/Telegram/Google Meet* siswa dapat menjelaskan pelaksanaan tanggung jawab sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari.
3. Kegiatan berlatih, siswa dapat menyebutkan gagasan utama dari setiap paragraf dalam teks nonfiksi dengan tepat. grup *Google Meet /WhatsApp/Telegram*
4. Kegiatan berdiskusi tentang tanggung jawab sebagai warga negara, siswa dapat menjelaskan contoh pelaksanaan tanggung jawab sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari dengan tepat.
5. Kegiatan menulis melalui *WhatsApp/Telegram* upaya mengembangkan kehidupan menuju masyarakat sejahtera, siswa dapat mengidentifikasi upaya mengembangkan kehidupan menuju masyarakat sejahtera dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	Melalui grup <i>WhatsApp/Telegram/Google Meeting</i> ➤ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi) ➤ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) ➤ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	10 menit
Kegiatan Inti	Ayo Mengamati ➤ Siswa mengamati kegiatan Upacara HUT RI di sekolah pada gambar (Group WA/Telegram) ➤ Siswa memberikan komentar tentang pelaksanaan kegiatan upacara HUT RI Ayo Berdiskusi. ➤ Siswa berdiskusi tentang tanggung jawab sebagai warga negara melalui <i>google meet</i> ➤ Siswa memberikan contoh pelaksanaan tanggung jawab sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari melalui <i>google meet</i> ➤ Siswa diminta menuliskan pada kolom yang telah disediakan melalui <i>WhatsApp/Telegram</i> Ayo Membaca ➤ Siswa membaca bacaan berjudul “Wujud Tanggung Jawab sebagai Warga Negara”. Teks Dikirim melalui group <i>WhatsApp/Telegram</i> ➤ Siswa berdiskusi melalui <i>google meet</i> menuliskan kesimpulan diskusi tentang pasal-pasal Undang-undang dikirim ke group <i>WhatsApp/Telegram</i> ➤ Siswa mengeksplorasi secara detail sumber informasi. ➤ Siswa mengumpulkan data sehingga terbiasa untuk mengolah data. ➤ Siswa mengungkapkan hasil eksplorasi dalam bentuk tulisan. Ayo Berlatih ➤ Siswa mencari gagasan utama bacaan berjudul “Wujud Tanggung Jawab sebagai Warga Negara”. dalam teks nonfiksi dan menuliskannya dalam tabel yang telah disediakan pada buku siswa tema 6 subtema 3 pembelajaran 1 pada kolom yang telah disediakan di kirim melalui group <i>WhatsApp/Telegram</i> Ayo Menulis ➤ siswa melakukan identifikasi tentang upaya mengembangkan kehidupan menuju masyarakat sejahtera melalui <i>google meet</i> Ayo Renungkan siswa mengemukakan pendapatnya berdasarkan pemahaman yang sudah didapatkannya melalui <i>google meet</i>	120 menit
Kegiatan Penutup	Kerja Sama dengan Orang Tua/wali siswa ❖ Siswa bersama kedua orang tua mengamati perilaku masyarakat sekitar tempat tinggal tentang perilaku yang mencerminkan sikap bertanggung jawab. Peserta Didik : ➤ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. Guru : ➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa dikirim melalui <i>WhatsApp/Telegram</i> ➤ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas dengan benar diberi hadiah/ pujian	10 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
 Kepala Sekolah,

Jambi , Januari 2021
 Guru Kelas 6A